

# *Tormenta tropical Laura penetra en oriental territorio cubano*

---

Image not found or type unknown



Santiago de Cuba, 23 ago (RHC) La tormenta tropical Laura penetró en el oriente cubano por las inmediaciones del litoral sur entre Santiago de Cuba y Guantánamo, tras la relocalización de su centro, informó el Dr. José Rubiera.

Condiciones de tormenta tropical con fuertes vientos y lluvias intensas se extenderán por toda la región oriental.

Durante el final de la tarde y las primeras horas de la noche, Laura ha desarrollado momentáneamente varios centros de circulación, predominando uno situado en tierra. Las áreas de nublados con lluvias más fuertes se localizan en el suroeste del sistema, sobre los mares al sur de Granma y Santiago de Cuba.

A las nueve de la noche, el centro relocalizado de Laura se estimó en los 20.1 grados de latitud Norte y 75.9 grados de longitud Oeste, posición que lo sitúa a unos 10 kilómetros al oeste-noroeste de la ciudad de Santiago de Cuba y a 80 kilómetros al sudeste de Bayamo, Granma. La tormenta tropical continúa su movimiento rápido al oeste-noroeste, a razón de 33 kilómetros por hora. Sus vientos máximos sostenidos se mantienen en el orden de 95 kilómetros por hora, con rachas superiores, y la presión central sigue siendo de 1000 hectoPascal.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/232375-tormenta-tropical-laura-penetra-en-oriental-territorio-cubano>



**Radio Habana Cuba**